



STIL immobilier

8 Pièces

290 m²

Réf. 489V961M

4 600 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vente villa Sainte-Maxime. Vue mer panoramique pour cette super propriété, située dans le secteur calme et recherché du Sémaphore. Elle se compose : Hall de réception, vestiaire et wc invités, vaste séjour cheminée ouvrant sur de large terrasses, cuisine équipée avec cellier, chambre avec salle d'eau et pièce pouvant être aménagée en chambre. A l'étage : la suite parentale avec salle de bain douche, wc et dressing et donnant sur solarium, une chambre avec salle d'eau et bureau pouvant servir de chambre. En RDJ : F2 indépendant avec 2 chambres, cuisine et salle d'eau. Cave à vins et salle de ...

Sainte-Maxime villa for sale. Panoramic sea view for this great property, located in the quiet and sought after area of Semaphore. It consists of: Reception hall, cloakroom and guest toilets, large living room with fireplace opening onto large terraces, fitted kitchen with pantry, bedroom with shower room and room that can be converted into a bedroom. Upstairs: the master suite with shower room, wc and dressing room and opening onto a solarium, a bedroom with shower room and office that can be used as a bedroom. In RDJ: F2 independent with 2 rooms, kitchen and room of water. Wine cellar and ...

STIL IMMOBILIER

14 RUE PIERRE CURIE - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

